

学校だより

喜びはともにあること

平成23年10月 20日発行

京都府立宇治支援学校

〒611-0031 京都府宇治市広野町丸山10

TEL 0774-41-3701 / FAX 0774-45-2220

小学部・修学旅行に行ってきました！

本校「小学部」の6年生、全12名が「修学旅行」として、10月13日（木）～14日（金）の2日間、1泊2日の日程で三重県に行ってきました。今回の「修学旅行」は、家庭から離れ、友だちや指導者と一緒に宿泊することを通して、より関係を深めるとともに、自立心を育てることや、いつもとは異なった場所でも、これまで培った力を発揮することに取り組んだ2日間となりました。

初日、まずは学校に集合し、バスに乗って鳥羽水族館を目指しました。バスの中では、景色を楽しんだり、お魚にちなんだDVDを見たりと、それぞれが楽しみながら向いました。お昼には到着し、さっそく鳥羽水族館のレストランにて昼食をとりました。アシカショーでは、アシカのダイナミックな動きで、水しぶきがあがる中、みんな本当に楽しそうな表情をしていました。また、間近にたくさんのお魚等を堪能することもできました。

その後、宿泊する旅館へ向い、そこでおいしく夕食をいただき、明日に備えて眠りにつきました。

2日目は、志摩スペイン村（パルケエスパニャ）に向いました。スリル満点のコースター、景色を堪能できる汽車など、アトラクションを思いっきり楽しむ児童や、キャラクターのかわいいショー、またショップめぐりをして思い思いのおみやげを買う児童など、それぞれが充実した時間を過ごしていました。

全国的に天候の悪い日程でしたが、みんなの思いが届いたのか、終始雨に降られることなく、2日間の日程を終え、無事に学校まで戻ってくることができました。

今回の旅行を通して、新しい出会いや経験を積み、またさらに大きな自信をつけ、自立と社会参加への励みになったことだと思います。



鳥羽水族館にて



旅館の夕食



志摩スペイン村にて



京都府立宇治支援学校